



**AYUNTAMIENTO MUNICIPAL
DE LOS ALCARRIZOS**

BOLETIN INFORMATIVO TRIMESTRAL

BOLETÍN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE LOS ALCARRIZOS

EDICIÓN 4
ENERO 2025



amalosalcarrizosrd @ f



Alcaldía de Los Alcarrizos continúa plan de bacheo.

Los Alcarrizos-. La dirección de obras públicas del ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, continúa con su plan de bacheo en las distintas calles del municipio, generando mayor bienestar a nuestros munícipes.

En esta ocasión, nuestros colaboradores llegaron al reconocido sector del mercado los productores, específicamente en el entorno de la cancha, Conani, donde han procedido a tapar los hoyos de las calles del entorno.

El ayuntamiento municipal en coordinación con el ministerio de obras públicas y comunicaciones, tienen previsto impactar otras vías y sectores con la aplicación de asfalto para que nuestras comunidades continúen su proceso de desarrollo.

Alcaldía de Los Alcarrizos indemniza 54 familias.

Los Alcarrizos.-El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, indemnizó a 54 familias que ocupaban un centro educativo en el barrio, Freddy Beras Goico, a los cuales se le hizo entrega de un bono de \$150,000,00 mil pesos, para el alquiler de una vivienda.

La entrega de los bonos a los ocupantes, se realizó bajo la supervisión de una comisión de veeduría y autoridades

municipales, a los fines de realizar un proceso transparente y en total acuerdo entre las partes.

El alcalde, Junior Santos, quien encabezó el proceso de mudanza de las familias, ordenó la limpieza lo antes posible del centro educativo, a los fines de ser entregado a las autoridades del ministerio de educación para su terminación y puesta en ejecución.

Los ocupantes agradecieron a las autoridades municipales, luego de tener más de 4 años residiendo en condiciones infrahumanas, lo que provocó la muerte de varios ocupantes durante la permanencia de estos en el plantel educativo.

El recinto académico será custodiado agentes de la policía nacional, hasta tanto culmine el proceso de limpieza y entrega formal al ministro de educación.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos presenta a D.O sostenible proyecto de punto de transferencia para desechos sólidos.

Los Alcarrizos-. El ejecutivo municipal de Los Alcarrizos recibió la visita de trabajo de funcionarios de D.O sostenible, a los fines de evaluar el proyecto de la construcción de un punto de transferencia para la demarcación.



El proyecto que impulsa el ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, estaría siendo construido en las inmediaciones de la circunvalación interna de la localidad, bajo la figura de un fideicomiso, donde se realizaría desde el peso de los desechos sólidos, reciclaje

como la transferencia de los mismos con destino a los vertederos de la ciudad. Las autoridades locales, encabezadas por su alcalde,

Junior Santos, indicaron que este proyecto, representa una visión innovadora de la gestión, la cual apuesta a reducir los costos de la recolección de desechos sólidos y a la vez generar fuentes de ingresos para el municipio.

Freddy Daniel Polanco, gerente de articulación e ingeniero, mostró su apoyo a la iniciativa local, donde estarían evaluando en los próximos días la factibilidad del mismo, así como la propuesta hecha por el alcalde, Junior Santos.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos aprueba inversión superior a los 100MM durante Cabildo abierto.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, realizó su Cabildo abierto del 2025, donde fue aprobado el presupuesto participativo de este año, el cual asciende a más de \$100,000,000 pesos, los cuales serán invertidos en las distintas regiones de la demarcación.

El concejo de regidores aprobó de manera unánime la inversión, en las cuales, cada región tendrá una asignación de \$3,000,000 pesos, para un monto total de \$30,000,000 pesos, a los que se le sumaría un aporte del gobierno central ascendente a \$65,000,000 pesos, para un total de inversión para las comunidades de más de \$100,000,000 de pesos.

Las obras aprobada durante el Cabildo abierto son:

Este: parque Villa Los peloteros.



Norte: parque Los Cerros.
Norte 1: remozamiento de cancha.
Norte 2: aceras y contenes La Fe.
Norte 3: cancha Los progreso 2.
Oeste: calle principal La Unión
Oeste 1: terrenos unidad médica.
Oeste 2: centro comunal

Sur 1: iluminación de las vías
Sur 2: parque en Los Libertadores

Así como más de 20 puentes en distintos puntos de Los Alcarrizos, los cuales entrarán al proceso de licitación.

De igual forma, los concejales ratificaron en segunda lectura, la aprobación del presupuesto general del ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, por un monto de \$786,290,700,00 de pesos.

El alcalde, Junior Santos, agradeció la asistencia masiva de los munícipes, de igual forma al concejo de regidores y funcionarios de la institución, por el montaje y aprobación de las obras, las cuales tendrán un impacto positivo para las distintas comunidades.

Está previsto que a partir del 20 de Enero, inicien los procesos de contratación de las obras a ejecutar para las mismas ser entregadas en este 2025.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos prepara acuerdo con CEA y bienes nacionales para construcción de obras.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos se alista a la firma de un acuerdo interinstitucional con el consejo estatal de la azúcar (CEA) y bienes nacionales, para la donación de terrenos que darían paso a la construcción de una segunda funeraria municipal y otras obras.

El director general del consejo estatal de la azúcar, Rafael A. Burgos Gómez, estaría en los próximos días, cediendo una porción de tierra en los terrenos de la parcela No. 10 del distrito catastral No. 31, propiedad de la entidad, donde funciona un puesto militar, del ejército de la República Dominicana.

Además, en estos terrenos se estaría levantado un edificio



que alojaría un centro del Instituto nacional de formación técnico profesional (Infotep) donde las autoridades

municipales establecerán un acuerdo con las entidades educativas para su construcción.

Burgos Gómez anunció al alcalde, Junior Santos, que estaría entregando el control de las instalaciones del Instituto postal dominicano (Inposdom) al gobierno municipal, para su manejo y administración y así erradicar la arrabalización existente.

Junior Santos, agradeció al director del CEA y bienes nacionales, asegurando que todos estos proyectos tendrán un impacto positivo en la calidad de vida los munícipes de Los Alcarrizos.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos y la Embajada de Canadá en RD trabajan proyectos de emprendedurismo.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos recibió la visita de la embajadora de Canadá en República Dominicana, Jackeline De Lima Baril, junto a la fundación de mujeres en desarrollo (MUDE), donde anunciaron el inicio de la elaboración de proyectos de emprendimiento y capacitación para mujeres y jóvenes.

La representante del gobierno de Canadá en el país, destacó algunas de las iniciativas, donde mujeres estarían recibiendo capacitación en áreas de desarrollo, así como, atención a personas adultas mayores, en sectores como , Pueblo Nuevo, Villa verde, Santa Bárbara, Puerto



Rico como Alcarrizos viejo.

La embajadora canadiense resalto la colaboración de su gobierno en la República Dominicana en áreas como, el desarrollo sostenible, equidad y el fortalecimiento comunitario. Estos proyectos llevado a cabo con fondos de Canadá, en la promoción de los derechos y la inclusión de todas las personas.

El alcalde, junior Santos, garantizó que iniciativas de esta naturaleza, siempre tendrá el apoyo de su administración de cara a un fortalecimiento a la sostenibilidad de proyectos que promuevan mayor participación y capacitación de los municipes.

BOLETÍN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE LOS ALCARRIZOS

EDICIÓN 5
FEBRERO 2025



amalosalcarrizosrd  



Presidente Abinader entrega títulos de propiedad en Los Alcarrizos

Los Alcarrizos-. Durante un acto de entrega de títulos, el presidente Luis Abinader entregó a 1,100 familias de Savica Arriba, Savica Abajo y el Pley sus certificados, tienen sus propiedades de derecho, legalmente y con un valor duplicado.

Expresó que estos actos para él tienen una gran importancia porque cambian la vida de la gente y tienen un sentido económico, social y de justicia. “Hoy comienza un nuevo día para todos ustedes con este título y yo estoy muy contento y complacido y espero también que ustedes lo estén”.

El jefe de Estado insistió en su llamado a las juntas de vecinos, iglesias, líderes políticos de todos los partidos y a los

comunitarios para que sirvan de intermediarios y le den un seguimiento especial para que la totalidad de títulos puedan ser entregados a las familias que abarca el proyecto completo.

En otro orden, el presidente Abinader resaltó que en Los Alcarrizos el Gobierno está haciendo obras importantes y que algunas las han terminado, como el teleférico, pero que se necesita el metro, proyectado para ser concluido a final de este año, y también le van a dar un especial seguimiento a la circunvalación y a los puentes de la circunvalación.

Apuntó que el Gobierno trabaja con unos 5 puentes para mejorar la calidad de vida en el interior del barrio y comunicó que la Caasd trabajará junto con el

ayuntamiento en el saneamiento de las cañadas que hay en la zona. Dijo que, además de terminar las grandes obras, se van a hacer las pequeñas que necesitan en Los Alcarrizos.

Estuvieron presentes la gobernadora de la provincia de Santo Domingo, Lucrecia Leyba; el senador Antonio Taveras; la viceministra del Ministerio de la Presidencia, Scarlet Benzán; el alcalde de Santo Domingo Oeste, Francisco Peña, y el de Los Alcarrizos, Junior Santos; el director de Bienes Nacionales y honorífico del CEA, Rafael Burgos; el de Catastro Nacional, Héctor Mirambeaux, y el de la DIDA, Elías Báez; de Desarrollo de la Comunidad, Modesto Guzmán, así como los diputados, Sandro Sánchez y Aldo Adón.



Ayuntamiento de Los Alcarrizos inicia registro de vendedores del mercado Los productores.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, a través de la dirección de servicios públicos, dio inicio al registro de vendedores del mercado, Los Productores, a los fines de tener tabulado el origen, tipo de negocio, procedencia de los comerciantes ubicados en estos espacios.

La dirección de servicios públicos, desplegó un amplio personal de jóvenes, los cuales se hicieron acompañar con agentes de la fuerza del orden, donde la reciprocidad de los vendedores hizo posible un registro ágil y rápido

Alcaldía de Los Alcarrizos realiza picazo para construcción de puente en Los Progresos.

Los Alcarrizos.- El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, continúa dando inicio a la construcción de puentes peatonales y vehiculares en distintos sectores, a los fines de intercomunicar a distintas comunidades para una mayor movilidad y desarrollo.

En esta ocasión, el alcalde, Junior Santos, acompañado de la vice alcaldesa, Felicia Santos, regidores y diputado, dejaron iniciados los trabajos para la construcción de un puente tipo cajón y la canalización de una cañada, en el sector, Los Progresos.

La obra se realizará en una primera etapa a un monto superior a \$



3,644,943.90 de pesos, la misma será realizada con la empresa, Construcción promoción global, la cuál obtuvo el contrato luego de un proceso de licitación. Este es el tercer picazo en menos de 10 días que dan las autoridades

municipales, de igual forma han iniciado los trabajos en el sector, La Piña- Nuevo camino y La Unión- El tamarindo, donde en estas localidades se construye otras interconexiones.

Las realización de estas obras se enmarcan en el programa de interconexión que lleva la institución, el cual fue aprobado durante el Cabildo abierto, del presupuesto participativo del 2025.

El alcalde, Junior Santos, anunció de igual forma que serán más de 20 los puentes que se realizarán en un trabajo mancomunado entre, el gobierno central y el gobierno local.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos inicia construcción de puente en La Unión y El Tamarindo.

Los Alcarrizos.-el ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, realizó el primer picazo para la construcción de un puente vehicular que conectará los sectores La Unión y El Tamarindo, a través de la calle primera.

La inversión asciende a un monto de \$4,530,682.07 pesos, donde se entregó un avance a la empresa constructora: Construcción promoción global de un 20%, equivalente a \$907,136.414 pesos.

La construcción del puente tipo cajón, se enmarca en la primera etapa del proyecto, donde se prevee la compra de varias viviendas circundantes a la obra civil, y una segunda etapa que contempla el embellecimiento total del entorno



y compra de otros inmuebles. El alcalde, Junior Santos, que se hizo acompañar de regidores, diputados y la comunidad aseguró que, la obra a realizar traerá más desarrollo a ambos sectores, donde podrán tener mayor

movilidad y a la vez, desahogará la vía principal de Los Alcarrizos.

El puente tipo cajón, es parte del del programa de interconexión interna que lleva el ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, el cual fue ratificado en el Cabildo abierto del presupuesto participativo del 2025.

Los residentes de los sectores Unión y Tamarindo, se mostraron optimistas con la obra, asegurando que la misma era un sueño anhelado por años y que hoy se hace realidad.

Presidente de la República entrega centro de capacitación a Los Alcarrizos.

LOS ALCARRIZOS, El presidente Luis Abinader dejó inaugurado el Centro de Superación Comunitaria Supérate (CSCS) Los Alcarrizos, en la provincia Santo Domingo, con un área total de 490 metros cuadrados de construcción y una inversión de 42 millones de pesos, de los cuales 250 mil euros fueron aportados por la Agencia de Cooperación Internacional de Baleares (ACIB).

El nuevo centro, construido en terrenos donados por la congregación San Miguel Arcángel, tiene capacidad para mil personas, tiene el objetivo de formación y capacitación técnica en áreas de informática, costura, cuidado infantil, belleza



y repostería y cocina, entre otros, con el objetivo de potenciar las potencialidades de su desarrollo y dotarlos de herramientas que les permitan insertarse al mercado laboral o desarrollar sus propios emprendimientos.

En ese sentido, la directora general de Supérate, Gloria Reyes, explicó que el Centro de Superación Comunitaria Supérate Los Alcarrizos no solo está diseñado con el fin de formar a miembros de las familias Supérate, sino también a los interesados de las comunidades aledañas.

“Sus instalaciones están dotadas con los equipos necesarios para su correcto funcionamiento como estufas, neveras, freezers, utensilios de cocina, entre otros, para impartir enseñanzas prácticas”

Alcaldía de Los Alcarrizos realiza picazo para construcción de puente en Los Progresos.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, continúa dando inicio a la construcción de puentes peatonales y vehiculares en distintos sectores, a los fines de intercomunicar a distintas comunidades para una mayor movilidad y desarrollo.

En esta ocasión, el alcalde, Junior Santos, acompañado de la vice alcaldesa, Felicia Santos, regidores y diputado, dejaron iniciados los trabajos para la construcción de un puente tipo cajón y la canalización de una cañada, en el sector, Los Progresos.

La obra se realizará en una primera etapa a un monto superior a



\$3,644,943.90 de pesos, la misma será realizada con la empresa, Construcción promoción global, la cuál obtuvo el contrato luego de un proceso de licitación. Este es el tercer picazo en menos de 10 días que dan las autoridades

municipales, de igual forma han iniciado los trabajos en el sector, La Piña- Nuevo camino y La Unión- El tamarindo, donde en estas localidades se construye otras interconexiones.

Las realización de estas obras se enmarcan en el programa de interconexión que lleva la institución, el cual fue aprobado durante el Cabildo abierto, del presupuesto participativo del 2025.

El alcalde, Junior Santos, anunció de igual forma que serán más de 20 los puentes que se realizarán en un trabajo mancomunado entre, el gobierno central y el gobierno local.

BOLETÍN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE LOS ALCARRIZOS

EDICIÓN 6
MARZO 2025



amalosalcarrizosrd @ f



Ayuntamiento de Los Alcarrizos inicia construcción de funeraria en la parte Oeste del municipio.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento de Los Alcarrizos, dejó iniciada la construcción de la segunda funeraria del municipio, la cual estará ubicada en la parte Oeste de la demarcación, la misma forma parte del plan integral de desarrollo de la alcaldía.

La obra será construida con un monto superior a los \$19,733,159.00 de pesos, de los cuales se entregó un avance de un 20% a la empresa, Bosquesa, ganadora del proceso

de licitación, equivalente a \$3,946,631.00 de pesos.

El alcalde municipal, Junior Santos, detalló que la misma contará con, dos capillas, morgue, áreas administrativas y áreas verdes, generando así, un acercamiento a los municipios los servicios básicos y mayor desarrollo para toda la parte oeste y zonas aledañas.

La Liga municipal Dominicana, entregó al ejecutivo municipal,

la suma de un monto superior a los \$10,000,000 de pesos, los cuales son parte de los fondos destinados para la construcción de la obra y su equipamiento.

La edificación contó con el apoyo del concejo de regidores, juntas de vecinos, el diputado, Aldo Adon y funcionarios municipales, quienes se dieron cita para el inicio de la misma y tendrán la responsabilidad de dar el debido seguimiento hasta su finalización.



Alcalde Junior Santos expone como panelista en foro municipal

En el marco del “Foro Internacional de Coordinación Intermunicipal para la Gestión de los Residuos Sólidos”, que se realiza en Puerto Plata, y que organizan Fedomu y el Fondo Andaluz de Municipios para la Solidaridad Internacional (Famsi), se llevó a cabo el conversatorio Aspectos Clave de la Gestión Intermunicipal en República Dominicana, moderado por Rafael Lorenzo, encargado de

Proyectos de Fedomu.

Participaron como expositores Mercedes García Marín, responsable de Proyectos de la Agencia Española de Cooperación para el Desarrollo (AECID), y Junior Santos, alcalde de Los Alcarrizos y presidente de la Mancomunidad del Gran Santo Domingo, analizando temáticas relativas con la gestión de los residuos sólidos.



Director del Fitram visita al ayuntamiento de Los Alcarrizos

Los Alcarrizos-. El alcalde, Junior Santos, recibió la visita del director ejecutivo del Fideicomiso para el Desarrollo del Sistema de Transporte Masivo (FITRAM) ingeniero, Jhael Isa, donde abordaron la creación de rutas alimentadoras entorno al teleférico de Los Alcarrizos.

El ejecutivo municipal, detalló sus planes en el reordenamiento del tránsito local, donde han conformado en coordinación con las empresas del transporte público de la demarcación una mesa de trabajo para el diseño y ejecución de rutas circulares.

Jhael Isa, realizó un recorrido por las estaciones del teleférico de Los Alcarrizos, junto al alcalde, Junior Santos, donde garantizó retomar los trabajos para dar al municipio un plan integral del reordenamiento del tránsito que pueda generar mejor calidad de vida a los residentes del municipio, Los Alcarrizos.

En el Sistema Teleférico Los Alcarrizos, avanzamos en la implementación de rutas alimentadoras que optimicen la circulación de los usuarios con una tarifa integrada apegados al Plan de Movilidad de la Ciudad de Santo Domingo.

Alcaldía de Los Alcarrizos realiza picazo para construcción de puente en Los Progresos.

Los Alcarrizos, 04 de marzo 2025– En un esfuerzo conjunto por fomentar la producción agrícola en el hogar, el Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos, en colaboración con el Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA), ha lanzado el innovador programa Siembra Tu Patio. Este proyecto busca proporcionar a las familias el capital semilla necesario para establecer huertos, hortalizas y plantas en sus patios.

El objetivo principal de Siembra Tu Patio es impulsar la autosuficiencia alimentaria y la sostenibilidad en nuestras comunidades. Al permitir que más personas cultiven sus propios alimentos, el programa no solo promueve la salud y el bienestar, sino que también ofrece la



oportunidad de generar ingresos a través de la producción local.

Semillas Disponibles

Los participantes tendrán acceso

a una variedad de semillas de hortalizas para sus huertos, que incluyen:

- Tomate
- Aji

- Lechuga
- Remolacha
- Verduras
- Aji Morrón

Además, se ofrecerán plántulas frutales como:

- Guanábano
- Cacao
- Café

Con este programa, el Ayuntamiento de Los Alcarrizos y el FEDA se comprometen a fortalecer la educación agrícola y el desarrollo económico de los hogares beneficiados, promoviendo un futuro más sostenible para nuestra comunidad. ¡Siembra Tu Patio y cultiva un futuro mejor!

Alcaldía de Los Alcarrizos conmemora el día internacional de la mujer.

Los Alcarrizos-. Bajo el lema “mujeres que inspiran” el ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, a través de su departamento de género, conmemoró el día internacional de la mujer, donde decenas de féminas y personalidades se dieron cita para participar de diversas actividades conmemorativas.

El evento dio inicio con las palabras motivacionales de la vice alcaldesa, Felicia Santos, quien estuvo en representación del alcalde, Junior Santos, donde motivó a la mujer alcarricense a luchar por sus sueños y a seguir preparándose para

enfrentar los retos del futuro.

Durante el encuentro, se realizó una charla motivacional a cargo de especialistas resaltando el valor de la mujer, sus virtudes y desafíos que enfrentan en la sociedad dominicana.

El evento contó con la presencia del general, Eduardo Escalante, director regional de la policía nacional, así, como el director general del área 8 de salud pública, regidores y la sociedad civil, donde la encargada de género de la institución municipal, Niurka Acevedo, agradeció su presencia.



Ayuntamiento de Los Alcarrizos dona terrenos para construcción de comandancia a la Digeset

Los Alcarrizos.- El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, hizo entrega formal, bajo concepto de donación de unos terrenos para la instalación de una comandancia de la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT).

El alcalde municipal, Junior Santos, realizó el primer picazo acompañado del director de la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre, Gral. Francisco Osoria de la Cruz, respondiendo así, a la segunda etapa del acuerdo firmado entre ambas instituciones.

El ayuntamiento municipal se compromete a la entrega



de \$_600,000,00 pesos para la construcción; mientras, la Digeset, tendrá a su cargo la realización de la obra.

El general Osorio, agradeció al ejecutivo municipal el desprendimiento de lo terrenos y aseguró, que con la instalación

de una comandancia en Los Alcarrizos, harán frente al problema del tránsito vehicular.

La obra está prevista a ser entregada más tardar en dos meses, desde ya, el ingeniero de la Digeset en compañía con nuestra dirección de obras públicas, comenzarán para su rápida construcción.

El gobierno en Las Provincias

Alcarrizos, Pedro Brand, La guayiga, Pantoja, la circunscripción 5

“Gobierno en las Provincias” busca ofrecer soluciones inmediatas a las necesidades más urgentes de Los Alcarrizos y Pedro Brand

Los Alcarrizos.- Como parte de la jornada nacional de “El Gobierno en las Provincias”, autoridades gubernamentales realizaron una reunión de trabajo con las principales autoridades locales y actores sociales de los municipios Los Alcarrizos y Pedro Brand, con el objetivo de identificar sus necesidades más urgentes y ofrecer soluciones inmediatas.

La iniciativa “El Gobierno en las Provincias” surge con el propósito de fortalecer el vínculo con las comunidades, agilizar la ejecución de políticas públicas inclusivas y garantizar su seguimiento, de acuerdo con las necesidades locales.

El encuentro estuvo encabezado por el director general de PROMESE/CAL, Adolfo



Pérez junto a la viceministra de emprendedurismo de la Vicepresidencia, Scarlet Benzan y el presidente del Consejo Nacional de Drogas, Alejandro Abreu.

Los comunitarios y líderes locales expresaron su satisfacción con este espacio de diálogo, destacando la importancia de que las autoridades escuchen y atiendan sus necesidades. En sus intervenciones, los servidores públicos coincidieron en destacar el compromiso del Gobierno del presidente Luis Abinader

con una administración pública cercana, transparente y efectiva.

Además, se comprometieron a volver periódicamente a los municipios, para darle seguimiento a las demandas de los comunitarios.

Comunidades pueden dar seguimiento a la inversión del Gobierno en sus comunidades

Durante el encuentro, se presentó el Sistema de Demandas Ciudadanas Territoriales (RUDCT), una herramienta en

línea donde cualquier persona puede ver qué necesidades han sido reportadas y gestionadas por los consejos provinciales de desarrollo, así como el estado en que se encuentran.

También se mostró la plataforma “Mapa de Inversiones”, que brinda información detallada sobre los proyectos de inversión pública. Gracias a esta herramienta, la ciudadanía puede seguir en tiempo real a dónde y cómo el Gobierno está invirtiendo los recursos.

Al encuentro también asistieron Sandro Sánchez y Aldoneris Adon Duarte, diputados de la circunscripción 5; Rafael Santos, alcalde de los Alcarrizos; Ramón Pascual, alcalde de Pedro Brand; Yasiris Sánchez, subdirectora de Supérate; Socrates Díaz, director de Mercadom; el viceministro de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Regional del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo, Domingo Matías, representantes de los consejos de desarrollo de ambos municipios, directores distritales, entre otros.

Alcaldes colombianos visitan municipio Los Alcarrizos.



Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, recibió la visita de una comisión de alcaldes de Colombia, donde realizaron un amplio recorrido en gran parte de la demarcación, a los fines de conocer sobre el reordenamiento territorial del municipio.

Los comisionados por parte de la federación colombiana de municipios, fue recibida por el alcalde, Junior Santos, quien encabezó el recorrido iniciando en el parque ecológico de Los Alcarrizos, posteriormente se movilizaron hacia la construcción del mercado municipal, para

luego, hacer el recorrido del teleférico municipal. Los alcaldes de Cajica, Fabiola Jacome y Franklin Libardo Benavides del municipio de Santiago, recorrieron los terrenos donde se construirá el cementerio municipal, donde les fue presentado el master plan y el estatus actual del proyecto.

Junior Santos, agradeció la visita, la cual se realizó en coordinación con las Federaciones dominicana y Colombiana de municipios, Para el fortalecimiento de las relaciones internacionales entre gobierno locales.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos asume control de la estructura física que albergaba el inposdom.

Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, asume el control absoluto de las instalaciones donde funcionaba el instituto postal dominicano, luego de haber sido cedido por Bienes nacional a la administración municipal.

Obreros municipales, bajo la coordinación de la dirección de obras públicas y el departamento de recuperación de espacios públicos, desplegaron una amplia jornada de limpieza a los fines de recuperar la imagen de la edificación.

El alcalde, Junior Santos, aseguró que la estructura estará siendo remozada en su totalidad, tras la elaboración de un nuevo diseño que pueda albergar, el centro cultura del municipio, Los Alcarrizos.

